

Pressemitteilung

Iceland ProCruises chartert MS SEAVENTURE für Grönland-Kreuzfahrten 2022

Ehemalige MS Bremen startet im August 2022 erstmals zu zwei Grönlandreisen ab/bis Island / 12-tägige Kreuzfahrten „Abenteuer Diskobucht und Ostgrönland“ ab 5.785,- Euro / Populäre Island-Umrandung weiterhin mit MS OCEAN DIAMOND / Außergewöhnliche Sonderangebote für die laufende Saison

(IPT, Hamburg, den 28.6.2021) Mit der Charter der MS SEAVENTURE für zwei Grönlandreisen im August 2022 erweitert der Hamburger Island-Spezialist Iceland ProCruises sein Kreuzfahrtangebot in den arktischen Gewässern um eine weitere Soft-Expeditionsvariante. Vom 12. bis 23. August 2022 wird die ehemalige MS Bremen der Hapag Lloyd ab Reykjavik zum „Abenteuer Diskobucht und Ostgrönland“ aufbrechen, vom 23. August bis 3. September findet die zweite Reise statt, die im grönländischen Kangerlussuaq beginnt und in Islands Hauptstadt Reykjavik endet. Höhepunkte der beiden Reisen „Abenteuer Diskobucht und Ostgrönland“ sind Grönlands Hauptstadt Nuuk, Ilulissat am Eisfjord der Disko-Bucht und Uummannaq, der nördlichste Hafen der Reise. Die jeweils zwölf-tägigen Reisen (11 Nächte) sind ab 5.785,- Euro p. P. buchbar. Bei beiden Grönland-Reisen ist der jeweilige Flug ab/bis Kangerlussuaq (Grönland) von/nach Keflavik (Island) bereits im Preis enthalten.

MS SEAVENTURE, das die höchste Eisklasse für Passagierschiffe hat, wurde als Expeditions-Kreuzfahrtschiff konzipiert. Das kleine, wendige Schiff kann schnell seinen Kurs ändern, um Tiere und Landschaften besser betrachten zu können. Ist kein Hafen in der Nähe, stehen zwölf robuste Zodiacs für Kurzexpeditionen zur See und an Land bereit.

„Island Umrundung“ mit MS OCEAN DIAMOND / Außergewöhnliche Spätbucher-Rabatte in laufender Saison

Weiterhin im Kreuzfahrt-Programm von Iceland ProCruises bleibt die populäre „Island Umrundung“ mit der OCEAN DIAMOND, die seit 2015 angeboten wird. Die von einem isländischen Expeditionsteam begleiteten Reisen ab/bis Reykjavik führen zu den Häfen Stykkisholmur, Isafjörður, Siglufjörður, Skjalfandi Bucht, Seydisfjörður, Djupivogur und den Westmännerinseln. Die zehntägige (neun Nächte) Reise kostet ab 1.980,- Euro p. P. Nur einmal, vom 3. bis 9. Mai 2022, nimmt die OCEAN DIAMOND Kurs auf die „Höhepunkte Islands“. Angelegt wird in Isafjörður, Akureyri, Husavik, Djupivogur und auf den Westmännerinseln. Die siebentägige Reise kostet ab 1.395,- Euro p. P.

Für Spätbucher der drei Juli-Abfahrten 2021 bietet Iceland ProCruises mit einem kostenlosen Fly&Cruise-Paket einen außergewöhnlich hohen Preisvorteil: Im Preis eingeschlossen sind dann der Direktflug von verschiedenen deutschen Flughäfen nach Island und zurück, sämtliche Transfer, eine Hotelübernachtung in Reykjavik vor dem Rückflug und ein ganztägiger Ausflug zu den Naturattraktionen des „Goldenen Kreises“.

Weitere Informationen:

Island ProTravel
Theodorstr. 41a, D-22761 Hamburg
Tel: +49 (0) 40 28 66 87 0
www.icelandprocruises.de, info@icelandprocruises.de

Pressekontakt:

Iceland ProCruises
Henrike Lenz
Theodorstr. 41a, D-22761 Hamburg
Tel: +49 (0) 40 28 66 87 161
henrike.lenz@icelandprocruises.com
www.icelandprocruises.de

northern lights text & kommunikation GmbH
Ansprechpartner: Reinhard Ilg Oelkersallee 33, D-22769 Hamburg
Tel. +49-40-43 21 51-10, Fax +49-40-41 16 95 04
E-Mail: presse@northernlights.de, www.northernlights.de

Wenn Sie zukünftig keine weiteren Pressemitteilungen der Island ProTravel Group wünschen, antworten Sie bitte auf diese Mail mit „abmelden“.